



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA ILMU PENGETAHUAN,
TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Raya Jenderal Sudirman, Pintu Satu, Senayan, Jakarta 10270
Telp. (021) 57946053 - Fax. (021) 57946052
Laman : <http://ristekdikti.go.id>

Nomor : 1411 /D3/PG/2016
Lampiran : 1 (satu) berkas
Perihal : Tawaran Program Beasiswa Pendidikan Magister menuju Doktor
untuk Sarjana Unggul (PMDSU) *batch* III

Jakarta, 7 Juni 2016

Kepada Yth.
Pemimpin Perguruan Tinggi Negeri
(daftar terlampir)

Bersama ini kami sampaikan bahwa Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi melalui Ditjen Sumber Daya Iptek dan Dikti kembali membuka kesempatan kepada perguruan tinggi untuk mengeksplorasi dan merealisasikan peluang mendidik sarjana unggul melalui Program Beasiswa Pendidikan Magister menuju Doktor untuk Sarjana Unggul (PMDSU). Program Beasiswa PMDSU merupakan program percepatan pendidikan untuk sarjana unggul guna mencapai paripurna pendidikan Doktor (S3) dalam tempo waktu empat tahun. Melalui program ini perguruan tinggi dapat memberikan kesempatan kepada dosen/kelompok dosen yang telah memiliki rekam jejak cemerlang dalam meluluskan doktor tepat waktu, meneliti, dan mempublikasikan hasilnya dalam jurnal ilmiah yang diakui reputasinya. Dengan cara ini mahasiswa unggul akan dapat menyelesaikan program doktor dengan lebih cepat, memiliki wawasan penelitian yang luas, mempunyai *networking* internasional dan menghasilkan produktivitas akademik yang bermutu tinggi. Dengan model pembelajaran program pendidikan doktor yang kreatif sehingga secara simultan menghasilkan lulusan bermutu tinggi dengan masa studi optimal. Program ini diharapkan akan mempercepat laju penambahan tenaga pendidik (dosen) bergelar doktor untuk perguruan tinggi di Indonesia.

Pada tahun akademik 2017, Ditjen Sumber Daya Iptek dan Dikti bermaksud membuka PMDSU *batch* III. Bersama ini kami mengajak perguruan tinggi yang Saudara pimpin untuk mengajukan persyaratan kesediaan menyiapkan proposal Beasiswa PMDSU secara daring (*online*) pada laman <http://budi.ristekdikti.go.id/pmdsu> yang sudah bisa diakses mulai tanggal 6 - 24 Juni 2016. Selanjutnya bagi perguruan tinggi yang sudah mengajukan kesediaan menyiapkan proposal Beasiswa PMDSU tersebut, kami segera akan mengundang Saudara untuk mengikuti Workshop Penulisan Proposal PMDSU *batch* III. Panduan PMDSU dapat diunduh di laman <http://studi.dikti.go.id>.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Jendral Sumber Daya Iptek dan Dikti



- Tembusan:
1. Direktur Kualifikasi SDM
 2. Dekan Sekolah/Direktur Program Pascasarjana
 3. Kasubdit Kualifikasi Pendidik